

COMPAGNIE D'ASSURANCE PROVINCIALE ÉCOSSAISE.

Les avantages que présente l'assurance sur la vie sont si évidents et si nombreux, qu'il suffit de les énoncer pour convaincre tout homme prudent et sensé de leur immense utilité pratique. En consacrant chaque année une petite portion de l'argent qu'il gagne au maintien d'une police d'assurance sur sa vie, l'homme qui a une profession libérale ou un métier, a la grande satisfaction de savoir qu'il a assuré une ressource convenable à sa famille ou à ceux qui dépendent de lui, quand même il mourrait dans la semaine qui suit le paiement de la première prime.

Tout homme d'un sens droit a sans doute l'intention de préparer des ressources pour l'avenir, et, s'il arrive à la vieillesse, l'économie annuelle d'une partie de son revenu peut lui permettre d'accumuler une fortune assez grande pour soutenir sa famille après sa mort. Mais combien sont incertaines les chances que nous avons d'arriver à cet âge avancé! Qui peut dire qu'il ne sera pas enlevé dans la première partie de sa carrière, et, si ce malheur arrive à un homme, où est la fortune qu'il comptait laisser à sa famille, privée maintenant de celui qu'elle regardait naturellement comme son soutien?

Comme le remarque un éminent écrivain sur le sujet des assurances sur la vie, "les hommes qui ne sont pas disposés à faire le très-petit sacrifice qu'exige une assurance sur la vie, parlent de laisser leurs enfants à une bienfaisante Providence, dans la certitude qu'ils seront garantis du besoin. C'est en réalité se décharger de leur fardeau sur les épaules des autres. D'un autre côté, celui qui sacrifie un peu de son aisance actuelle pour assurer l'indépendance de ses enfants, manifeste, selon moi, une confiance aussi